

Datum: 25. März 2024  
Abteilung: Gemeindepräsidium  
Kontakt: Félix Brunschwiler  
Telefon: 055 286 11 01  
E-Mail: felix.brunschwiler@schmerikon.ch

### Sitzung des Gemeinderats vom 21. März 2024

An der obengenannten Sitzung hat der Rat nachfolgende Geschäfte behandelt und Beschlüsse gefasst. Er hat:

		<b>Geschäftstitel</b>
<b>1.</b>	00.08.102	<b>Andri Schoch</b> , geboren am 15. September 2005, als Mitarbeitenden der Verwaltung, befristet vom 15. Juli 2024 bis zum 28. Februar 2025 gewählt.
<b>2.</b>	00.05.150 01.08.171	<b>Frank Richter</b> , Geoinfra Ingenieure AG, die Zuständigkeit für die brandschutztechnischen Bewilligungen und Kontrollen als Nachfolger von Josef Bisig übertragen.
<b>3.</b>	03.02.110	gestützt auf die Bestimmungen im Strassengesetz den gesteigerte Gemeingebrauch für die <b>nationale Ruderregatta am 4. und 5. Mai 2024</b> unter Auflagen bewilligt.
<b>4.</b>	03.02.130	einen finanziellen Beitrag an den Anlass <b>«Schnellscht Schmerkner*In 2024»</b> vom 3. Juli 2024, organisiert durch die Meitli- und Jugendriege Schmerikon genehmigt.
<b>5.</b>	03.04.240 08.02.110	auf Antrag der Betriebsleitung des Hallen- und Seebades dem <b>Pachtvertrag für den Badioskiosk für den Sommer 2024</b> an die Philok Thai- & Swiss-Food GmbH in Schmerikon zugestimmt. Das entsprechende Gastgewerbepatent wird ebenfalls erteilt. Im Weiteren wird die Betriebsleitung beauftragt unter aktiven Einbezug des Badi Vereins zeitnah ein Konzept und Budget für das <b>50. Jubiläum</b> zur Genehmigung zu unterbreiten.
<b>6.</b>	04.03.410	dem Verkauf der <b>Liegenschaft des Zweckverbands Pflegezentrum Linthgebiet</b> an die politische Gemeinde Uznach zu einem Preis von CHF 6'950'000 zugestimmt. Sven Bulet als Delegierter wird angewiesen, anlässlich der Delegiertenversammlung vom 25. April 2024 dem Verkaufsantrag des Verwaltungsrats zuzustimmen.

7.	05.06.402	<p>auf Empfehlung der Alterskommission dem <b>Beitritt zur Genossenschaft KISS Linth als Kollektivmitglied</b> per 1. Januar 2025 und einen Jahresbeitrag von CHF 1.00 je Einwohnenden zugestimmt. Für 2024 wird ausser Budget der halbe Jahresbeitrag zugesichert.</p> <p>Die Genossenschaft KISS Linth wurde 2019 gegründet. Sie bezweckt die Nachbarschaftshilfe in der Region zu fördern. Sie vermittelt Unterstützung gebende und Unterstützung nehmende Personen. Dadurch helfen Freiwillige einander in der Nachbarschaft. Dies stärkt den Zusammenhalt, macht Freude und spart letztendlich Kosten. Die Freiwilligen können ihre eingesetzten Stunden gutschreiben. Alle Genossenschafterinnen und Genossenschafter sind Gebende und Nehmende und begegnen sich auf Augenhöhe. Dies führt zu hoher Zufriedenheit und Anerkennung bei den Mitgliedern. In der Gemeinde Schmerikon sind bereits zahlreiche Menschen Genossenschafter und als gebende und nehmende aktiv.</p>
8.	05.06.402	<p>den Beschluss vom 5. Dezember 2023 bestätigt, dem <b>Verein Entlastungsdienst Linthgebiet</b> ohne Leistungsvereinbarung einen Sockelbeitrag von CHF 0.70 je Einwohnende zu entrichten und sichert zu, nach der Budgetgenehmigung am 2. April 2024 den Betrag zu überwiesen.</p>
9.	06.01.101	<p>dem Entwurf eines Nachtrages zum <b>Reglement über das Parkieren auf öffentlichem Grund</b> vom 9. April 1997 zugestimmt. Nach einer Konsultation des Sicherheits- und Justizdepartements soll das zu revidierende Reglement der Mitwirkung unterstellt werden. Unter Berücksichtigung allfälliger Änderungswünsche ist im Anschluss der Erlass dem fakultativen Referendum zu unterstellen.</p> <p>Das Reglement ist die Rechtsgrundlage der Politischen Gemeinde, das Parkieren von Motorfahrzeugen auf öffentlichem Grund zu ordnen, das Abstellen örtlich und zeitlich zu beschränken sowie einer Gebührenpflicht zu unterstellen. Ein Nachtrag drängt sich auf, um die öffentlichen Parkflächen von Dritten, wie diejenigen der Ortsgemeinde, den gleichen Bestimmungen zu unterstellen.</p>
10.	07.02.210	<p>mit Befriedigung und Dank zur Kenntnis genommen, dass die <b>Schweizerische Mobiliar Genossenschaft einen Beitrag von CHF 250'000 an das Hochwasserschutzprojekt Eindolung Goldbergbach</b> leistet. Die Schweizerische Mobiliar unterstützt mit Mitteln aus dem Überschussfonds konkrete Präventionsmassnahmen und -projekte im Zusammenhang mit Naturgefahren, um künftige Schäden zu verhindern. Gemeindepräsident Félix Brunschwiler und Ratschreiber Claudio De Cambio werden beauftragt, die Vereinbarung zu unterzeichnen und die Annahme und Verdankung der Beitragsleistung mitzuteilen und diese gemeinsam mit der Schweizerischen Mobiliar mittels Medienmitteilung öffentlich zu kommunizieren.</p>
11.	07.05.210	<p>beschlossen, den <b>Vertrag zur Sammlung und Transport des Kehrichts</b> mit der KETRAG AG, Glarus per 31. Dezember 2024 zu kündigen und diese Dienstleistung neu auszuschreiben. Auf Empfehlung der Alterskommission sollen in der Ausschreibung, in Bezug auf die Unterflur-Sammelbehälter, spezifische Anforderungen an die Bedienung seitens betagter und behinderter Menschen berücksichtigt werden.</p>

12.	00.06.101 07.06.131 07.06.140	<p>in Bezug auf die laufende Ortsplanungsrevision beschlossen:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- die Frist zur Teilnahme am <b>Mitwirkungsverfahren zum kommunalen Richtplan</b> um einen Monat bis Freitag, 10. Mai 2024 zu verlängern.</li> <li>- den Prozess zur <b>Revision der Nutzungsplanung (Zonenplan, Baureglement)</b> durch die Einberufung einer Begleitkommission zu ergänzen. Dieser sollen die Ortsparteien, der Industrie- und Gewerbeverein und ausgewählte Fachpersonen angehören.</li> </ul>
13.		<b>3 Bauanträge</b> behandelt.

**GEMEINDEPRÄSIDIUM SCHMERIKON**  
Der Gemeindepräsident



Félix Brunswiler